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Tras, la ola de calor que afecta al Valle de Aconcagua, 
las temperaturas se acercaron a los 40 grados en  
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los, obtengan valores del de-
porte, que los hagan mejorar 
como personas.

Ellos, se encuentran en-
trenando en la cancha 
Sport Center (ex APEX) 
y pueden entrenar niños 
y niñas desde los 3 años 
hasta los 12 años.
Para inscribirse en la 
academia, las perso-
nas se pueden contactar 
al +56955238859 o al 
+56944845213.

Es indudable que el 2022 que-
dará enmarcado en la historia grande 
del Uní Uní. Será precisamente en este 
año, donde la rama de Fútbol Femeni-
no albirrojo hará su estreno absoluto 
en un torneo oficial de la ANFP, desa-
fío para el cual las dirigidas de Alejo 
Rodríguez se vienen preparando hace 
ya un largo tiempo.
Tal como lo ha sido durante toda su 
existencia, Unión San Felipe ha toma-
do este desafio  con su acostumbrada 
responsabilidad institucional y con la 
absoluta convicción de brindar oportu-
nidades a todas las mujeres de la zona, 
para que estas, puedan incorporarse al 
deporte de alto rendimiento; es por eso 
que, se iniciaron una serie de Pruebas 
Masivas de jugadoras para buscar ta-
lentos para el equipo ‘Todo Competi-
dor’ y los conjuntos U16 y U19.
Como es de conocimiento público, 
Alejo Rodríguez es el jefe técnico de 
este ambicioso proyecto que en solo 
cosa de tiempo verá la luz en la arena 
competitiva, “las chicas se entusias-
man cada vez más, ha habido gestos 
muy importantes del club, como por 
ejemplo lo fue la charla que días atrás 
brindó el entrenador (Jonathan Orella-
na) del primer equipo. Para todas ellas 
es muy importante el poder ser parte 
de una institución con tanto prestigio 
como lo es Unión San Felipe”, dijo el 
coach.
El profesional apuntó también sobre la 
importancia de las pruebas de jugado-
ras que están en pleno desarrollo, “la 
idea es poder captar una buena canti-

Futbol Femenino del UníUní  se estrena 
en un torneo oficial de la ANFP

Una Academia de 
fútbol formativa Aconcagua, 
fue creada en la comuna de 
Los Andes por dos jóvenes 
entrenadores. Se trata de 
Luis Barrera y Ginos Egaña. 
La academia, tiene como 
labor, entregar las herrami-
entas para que los niños del 
Valle de Aconcagua, logren 
ser jugadores profesionales 
de fútbol, pero también bus-
can lograr que muchos de el-

Futbol infantil en Los andes

dad de jugadoras ya que en marzo par-
tirán las U19, después la serie adulta y 
en agosto la U16, por lo que la labor 
es ardua para adelante. Ya tenemos un 
grupo importante que viene trabajan-
do, pero ahora estamos hablando de 
armar planteles de 25 jugadoras por 
cada categoria”.
Es muy claro que las mujeres del valle 
de Aconcagua tendrán una tremenda 
oportunidad profesional ya que, “todo 
esto apunta a tener un plantel profe-
sional, entonces todo el esfuerzo que 
realicen ahora, podrá tener su premio 
cuando en el futuro puedan tener un 
contrato como jugadoras profesiona-
les, además que pasarán a la historia 
como el primer equipo femenino del 
club en participar en un torneo oficial 
de la ANFP, eso es muy importante”, 
resaltó el profesor Rodríguez.
La tarea por delante es compleja pero 
igualmente motivante, más todavía si 
día a día se van mejorando las condi-
ciones de trabajo, “nosotros sentimos 
desde el primer momento el com-
promiso de la institución, hoy se han 
mejorado los vínculos, hay cercanía, 
en esto es importante también lo que 
hace la Municipalidad de Calle Larga 
con la cual hay una alianza estratégica 
para potenciar el fútbol femenino; hoy 
contamos con un paramédico cuando 
entrenamos, el club nos dará como-
didades cuando debamos jugar, todo 
eso es muy importante porque la niñas 
sienten que ya están en otro nivel”, fi-
nalizó.
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Detectives de la Brigada 
Antinarcóticos y Contra el Crimen 
Organizado Los  Andes, en conjun-
to con unidades de Valparaíso, La 
Calera, La Serena y  Santiago de la 
Policía de Investigaciones de Chi-
le, lograron incautar 15  mil 215 
plantas de cannabis sativa y junto a 
ellas, 34 kilos de la misma  droga, 
todo avaluado en más de 23 mil mi-
llones de pesos.
El trabajo coordinado con las fisca-
lías de Los Andes y Los Vilos, que 
se  enmarca dentro del Plan Canna-
bis 2022 de la PDI, permitió esta-
blecer la  dinámica de una estruc-

tura criminal que opera en el Valle 
de Aconcagua, la que se dedica a 
cultivar, cosechar y comercializar 
grandes cantidades de  marihuana 
en la zona central del país.
Mediante el trabajo de análisis cri-
minal e inteligencia policial llevado 
a  cabo por la policía civil, fue posi-
ble georreferenciar los puntos des-
tinados  para cultivar la droga. De 
esta manera, los oficiales policiales  
concurrieron hasta sectores precor-
dilleranos de las quebradas de  In-
fiernillo, el Manzano y el Guangua-
li de la localidad de Quilimarí en la 
comuna de Los Vilos, desde donde 
extrajeron la sustancia ilícita.
Además, desde los campamentos 
especialmente acondicionados para 
el cultivo  de cannabis, los detecti-
ves lograron incautar una escopeta, 
equipos  radiales, 1 chaleco antiba-
las, 1 balanza para la dosificación 
de sustancias  ilícitas y otras espe-
cies de interés criminalístico.
Según lo informado por la PDI, la 
droga fue entregada al Servicio de 
Salud  de San Felipe para su aná-
lisis y posterior destrucción, mien-
tras continúan  realizando diligen-
cias investigativas con la finalidad 
de dar con los  involucrados en es-
tos ilícitos

Un monto de 50 millones de pe-
sos es el que dispuso el municipio este 
2022, para poner en ejecución el Pro-
grama de Pasajes para Estudiantes de 
Educación Superior, cuyo proceso de 
postulación se prolongará hasta el 11 de 
marzo.
La información la entregó la Alcaldesa 
Carmen Castillo Taucher, quien acom-
pañada del concejal Guillermo Lillo, 
la directora de Desarrollo Comunitario 
María Teresa Urbina Hernández y la 
coordinadora del Departamento Social, 
Silvana Vera; comentó que este año au-
mentó el monto de inversión para este 
programa –de 35 millones de pesos la úl-
tima vez que se ejecutó a 50 millones de 
pesos este 2022-, mientras que los jóve-
nes que cursan estudios en instituciones 
de educación superior, podrán acceder a 
10 pasajes por semestre.
“Estamos hablando de aproximadamen-
te mil cien estudiantes que están fuera 
de nuestra comuna estudiando en otras 
partes de nuestra región e incluso en la 
Metropolitana. El monto que estamos 
destinando, es de 50 millones de pesos. 
Antiguamente eran 35 millones de pesos 
y sabemos que este es un beneficio enor-
me para las familias y para los estudian-
tes”, comentó la doctora Castillo.
Para postular al beneficio, los interesa-
dos deben completar un formulario de 
postulación disponible en el sitio web de 
la municipalidad www.munisanfelipe.cl 
y validar este proceso con la presenta-
ción de documentos en el Departamento 
Social de DIDECO, en Maipú 376.
La Directora de Desarrollo Comunitario, 
María Teresa Urbina Hernández, explicó 
que los documentos a entregar corres-

ponden al certificado original y/o com-
probante de matrícula o certificado de 
alumno regular, con firma y timbre de la 
institución de educación superior que lo 
emite o en defecto comprobante emitido 
de manera online para el caso del primer 
semestre y renovación del mismo docu-
mento en el inicio del segundo semestre 
(obligatorio); fotocopia de la cédula de 
identidad del postulante (obligatorio); 
fotocopia de la cedula de identidad del 
apoderado (obligatorio, para efectos de 
retiro) y certificado del Registro Social 
de Hogares aplicado en nuestra comuna 
o instrumento de calificación social vi-
gente según determine el Ministerio de 
Desarrollo Social (obligatorio), el que 
en todo caso puede tramitar en la misma 
DIDECO.
“La postulación es hasta el 11 de mar-
zo y el beneficio está destinado a estu-
diantes de cualquier institución de edu-
cación superior, universidad, centro de 
formación técnica, instituto profesional, 
escuela de artes y oficios. Por eso cal-
culamos que pueden acceder unos mil 
a mil 100 estudiantes, que cada semes-
tre recibirán 10 pasajes para Santiago o 
Valparaíso, aun cuando no nos cerramos 
a situaciones puntuales de alumnos que 
estudian en otras ciudades del país y que 
requieren de apoyo municipal”, precisó 
María Teresa Urbina.

Operación Montenegro: PDI Los Andes incauta 
más de 15 mil plantas de  marihuana

Municipio inicia proceso de 
postulación a becas de pasajes para 
estudiantes de educación superior
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a sus hijos cuando corresponda”.
El concejal Guillermo Lillo agradeció a 
la Municipalidad por el trabajo que se 
ha realizado en las semanas previas al 
inicio del año escolar.
“Hemos recibido muchas consultas 
respecto de la fecha de inicio del año 
escolar y del uso del uniforme. Esto se 
trabajó y se ha logrado un acuerdo en 
comunidad”, puntualizó.
El sistema escolar municipal de San 
Felipe cuenta con más 6.700 alumnos 
matriculados desde pre-kínder a cuarto 
medio, en 24 escuelas y liceos y ocho 
jardines infantiles. 

contacto@diarioaldia.cl

¿QUIERES
PUBLICITAR CON

NOSOTROS?
Escríbenos a

El enfermero a cargo tiene 
como finalidad ser un facilitador 
en todas las solicitudes que la ve-
cina o vecino consulta.
Hace 17 días, el Cesfam María 
Elena Peñaloza implementó una 
estrategia para mejorar aún más 
la atención de público, con la 

función de un gestor clínico del 
usuario.
El director del centro de salud 
familiar panquehuino, Bernardo 
Vargas, explicó el impacto que 
ha tenido en la atención de las 
vecinas y vecinos: “Los usuarios 
que han asistido últimamente al 
Cesfam se han podido dar cuen-
ta de que hay un enfermero, que 
está en la puerta recibiéndolos. 
Esta función tiene como finali-
dad ser un facilitador en todas las 
solicitudes que el usuario con-
sulta. Él facilita muy resolutiva y 
atingente a todas las necesidades 
que ellos requieren. Está a cargo 
de todo lo que es el Triage (sis-
tema de selección y clasificación 
de pacientes en los servicios). 

Es el profesional que hace la 
primera categorización si es que 
alguna atención de urgencia para 
ver el grado de prioridad que se 
le da a esa persona y, de paso, 
poder presentárselo al médico si 
procede o no ser atendido en el 
mismo momento o en un horario 
diferido de la jornada”
“Esta estrategia tiene como fina-
lidad acercar nuestro equipo a la 
comunidad y que sea una herra-
mienta de información”, comple-
mentó el director.
Aníbal Gutiérrez es quien osten-
ta el cargo de gestor clínico del 
usuario. 
“Esta labor tiene como principal 
objetivo es mejorar la satisfac-
ción usuaria y resolver aquellas 

dudas que pueden ser pequeñas, 
pero que no requieren una in-
yección económica extra sino 
gestionar dentro del mismo esta-
blecimiento con nuestros profe-
sionales las necesidades que los 
usuarios requieran”.
“La idea es saber a qué viene el 
usuario y qué es lo que necesita; 
y de esa manera, nosotros poder 
determinar a qué área tiene que 
ser derivado el usuario, para res-
guardar la salud de la población 
de la alerta sanitaria en la que nos 
mantenemos por la pandemia”, 
agregó el enfermero, recalcando 
que su labor se apoya en el resto 
de los profesionales del Cesfam.

La Alcaldesa Carmen Castillo, 
acompañada de la directora de Educa-
ción Municipal Natalia Leiva y de los 
concejales Rafael Sottolichio y Gui-
llermo Lillo, dieron a conocer que para 
el presente año escolar, que inicia el 
próximo 2 de marzo, el uso de uniforme 
será voluntario en los establecimientos 
educacionales municipales de San Fe-
lipe.
Según manifestó la doctora Castillo, la 
determinación de dar libertad a las fa-
milias sanfelipeñas en torno a la vesti-
menta de los estudiantes para el presen-
te año, se ha trabajado junto al Daem 
y la comunidad escolar desde el año 
2021.
“Una de las preguntas más importantes 
que hace la comunidad tiene relación 
con el uso del uniforme escolar y des-
de el año pasado con cada uno de los 
establecimientos se hizo una evaluación 
de esta situación y se determinó que 

existe libertad para que cada uno tome 
la decisión de comprar el uniforme o 
algunas partes o simplemente dejar de 
lado la compra. Esto se trabajó con los 
padres y apoderados y la directora de 
la DAEM Natalia Leiva”, puntualizó la 
jefa comunal.
Respecto de la presencialidad de los 
alumnos en las clases, añadió que “es 
ideal por el tema socio emocional, es 
una necesidad de los niños y niñas con-
vivir entre ellos. Pero hay realidades 
distintas y en este caso el sistema hi-
brido es lo que existe como posibilidad, 
pero esto es voluntario para los padres. 
Daremos todo de nuestra parte para que 
los establecimientos puedan recibir a 
estudiantes y docentes de la forma más 
segura, considerando especialmente los 
altos niveles de vacunación que registra 
la comuna”.
La directora de Educación Municipal, 
Natalia Leiva, indicó que desde el mes 

de diciembre se 
ha trabajado la 
implementación 

de las medidas sanitarias en los estable-
cimientos para el retorno a clases.
“Tenemos un plan organizado y hemos 
acondicionado todos los establecimien-
tos y tenemos el sistema hibrido ya 
implementado para comenzar el 2 de 
marzo el año escolar. La presencialidad 
la define el Ministerio de Educación y 
estamos a la espera si se resuelve otro 
lineamiento, pero hasta ahora es presen-
cial a contar del 2 de marzo. Sin em-
bargo, también existe la voluntariedad 
de la asistencia, la que queda a criterio 
de los apoderados. Están todas las con-
diciones dadas para que los estudiantes 
asistan, incluyendo la alimenta-
ción completa que nos va a entre-
gar Junaeb”, explicó la directora.
A su vez, el concejal Rafael Sot-
tolichio señaló que es sumamente 
importante aclarar la fecha de ini-
cio del año escolar y en especial el 
uso del uniforme, agregando que 
“como está la situación de la pan-
demia en la actualidad hacemos 
un llamado a los padres a vacunar 

Cesfam María Elena Peñaloza Morales instauró 
un gestor clínico del usuario

Uso del uniforme escolar será voluntario en establecimientos municipales de San Felipe
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Las autoridades, encabeza-
das por el alcalde Christian Orte-
ga, relevaron el significado de este 
lugar, principalmente por su apor-
te histórico y turístico. Además, 
junto a representantes del Ejér-
cito, colocaron ofrendas florales 
en el monolito que recuerda este 
hecho. 
La leyenda cuenta que, hace 205 
años, una parte del Ejército Liber-
tador transitaría por un sector de 
San Esteban, por lo cual, sus ha-
bitantes,  y como una manera de 
agasajarlos, prepararon un gran 
banquete. Sin embargo, la co-
lumna debió continuar su paso a 
toda marcha para incorporarse al 
resto del ejército en Curimón, por 
lo que el «cariño quedó botado”. 
Este particular y simbólico hecho 
dio nombre a un reconocido sector 
de la comuna que, justamente este 
jueves, conmemoró los 205 años 
de este hito histórico. 
La ceremonia, que estuvo enca-
bezada por el Alcalde Christian 
Ortega, junto a autoridades regio-
nales, provinciales y comunales, 

representantes del Ejército y Ca-
rabineros, sumado a la Asociación 
por la Protección del Cariño Bo-
tado, dirigentes sociales, del ru-
bro turístico y vecinas y vecinos, 
permitió relevar la importancia 

que tiene este sector no sólo para 
la comuna, sino también para el 
Valle de Aconcagua, tanto desde 
una perspectiva histórica como 
turística.
Precisamente, el Alcalde Chris-
tian Ortega, manifestó que este 
acto tiene como principal objetivo 
poner en valor al Cariño Botado, 
destacando a sus habitantes y, 
por sobre todo, comprometiéndo-
se para que en el corto plazo, se 
desarrollen obras de adelanto que 
mejorará la calidad de vida de los 
vecinos.
“Esta es una fecha muy importan-
te donde recordamos este hito his-
tórico. También, es una fecha para 

plantearnos desafíos porque no 
queremos que los vecinos crean 
que nuestro Cariño está Botado, 
por lo que nos hemos comprome-
tido con varias obras de desarro-
llo, sabemos que este sector tiene 
un gran potencial turístico y tene-
mos que desarrollarlo. Además, 
quiero agradecer a los vecinos 
del sector, por mantenerlo vivo. 
Nuestro compromiso es trabajar 
por avanzar con todas y todos los 
vecinos”, sostuvo.
Como acto simbólico, el Alcalde 
junto al Capitán Felipe Liewald, 
realizaron la colocación de una 
ofrenda floral en el monolito que 
justamente relata lo ocurrido en el 
sector.
Finalmente, y como plato de fon-
do, el grupo folclórico “Franco 
Chilena”, entonó un pie de cueca 
para resaltar las raíces nacionales, 
en este tradicional evento que estu-
vo suspendido durante la pandemia 
pero que este 2022, el municipio en 
conjunto con la comunidad del sec-
tor, quisieron poner en valor.  

Realizaron la conmemoración histórica del “Cariño Botado”, 
sector de San Esteban que guarda una tradicional leyenda
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personas en situación de discapacidad.
De esta forma, se pretende contribuir a pre-
venir cualquier discriminación arbitraria 
que se ejerza contra cualquier persona y 
ayudar a repararla.
En este mismo contexto, el alcalde Quiroz 
escuchó los planteamientos de las personas 
en situación de discapacidad que estuvieron 
manifestándose en el centro de la comuna 
durante la mañana de este jueves. Habrá 
una reunión formal este sábado durante la 
mañana para trabajar junto a ellos en temá-
ticas comunales. 
Por otro lado, en el ámbito de la inclusión, 
también se potenciará la participación so-
cial de la comunidad LGTBIQ+, además de 
promover el respeto y los derechos de las 
diferentes identidades de género.

Detectives pertenecientes a la 
Brigada Investigadora de Robos Los An-
des de la Policía de Investigaciones de 
Chile, detuvieron a un sujeto por los de-
litos de Robo por sorpresa y Receptación 
luego que en su poder fueran hallados 
155 teléfonos celulares de dudosa proce-
dencia.
La investigación se inició debido a que el 
pasado 11 de febrero el imputado mient-

Debido a, diversas dudas que se han pre-
sentado por parte de los vecinos, el municipio de 
Llay LLay, ha determinado educar a la ciudada-
nía en la clasificación de residuos voluminosos. 
Esta acción, con el objetivo de que sean dispues-
tos como corresponde y así, lograr vivir en una 
comuna amigable con el medio ambiente.
Cabe destacar que, los residuos voluminosos, 
corresponden a muebles, colchones, somieres, 
maderas, metales y electrodomésticos y hacen 
también un llamado a no confundirlos con restos 
de construcciones, baterías de autos,  neumáticos 
usados, etc…
El municipio, invita a depositar aquellos residuos 
considerados como voluminosos en el contene-
dor instalado al interior del Estadio Municipal de 
lunes a jueves de 8:00 a 14:00 horas y de 15:00 a 
17:00 horas y viernes de 8:00 a 14:00 y de 15:00 
a 16:00 horas

Durante la mañana de ayer , el alcalde 
de Los Andes, Manuel Rivera, visitó y constató 
en terreno el trabajo que realiza, la veterinaria 
municipal. Esta instancia, vino a dar respuesta 
a una sentida demanda de la comunidad an-
dina, siendo una solución para mascotas que 
requieran atención primaria como vacunación, 
tratamiento de enfermedades, desparasitación y 
estabilización en casos de urgencia.
El proyecto, que en su momento, significó una 
inversión cercana a los millones de pesos finan-
ciados por el Fondo Regional de Iniciativa Lo-
cal (FRIL) del Gobierno Regional. El recinto 
cuenta con sala de atención y recepción de las 
mascotas, dos box de atención, baños, bodega 
y otras dependencias. El horario de atención es 
de lunes a viernes de 8:30 a 13:30 en la mañana 
y de 15:00 a 17:00 por la tarde.
El Alcalde, destacó que la tenencia responsable 

La nueva entidad comenzará a 
funcionar en las próximas semanas y, ent-
re sus objetivos, se encuentra fomentar el 
desarrollo de políticas locales en la temática 
de la inclusión en la comuna de Putaendo, 
mediante una gestión municipal eficiente 
que permita promover la igualdad de opor-
tunidades, con el fin de avanzar hacia la 
inclusión social, educativa y laboral de las 

Fomentan el reciclaje en Llay Llay

 Veterinaria Municipal  de Los Andes  llama al  Veterinaria Municipal  de Los Andes  llama al 
cuidado de las mascotascuidado de las mascotas

Nueva  Oficina Comunal de Inclusión y 
Discapacidad de Putaendo

PDI Los Andes detuvo a sujeto con 155 teléfonos 
de dudosa procedencia

de animales es y será un tema importantísimo 
para la gestión municipal e invitó a la comu-
nidad a que use y se informe de los servicios 
que está presta, especialmente al beneficio que 
genera en las mascotas de la comuna.
La veterinaria municipal de Los Andes, se en-
cuentra ubicada en Av. Salvador Allende 131 y 
su número telefónico para consultas y toma de 
horas es el 342507825 

ras transitaba en bicicleta por la vía públi-
ca, le sustrajo de sus manos, a una mujer, 
un Iphone 11 avaluado en 700 mil pesos.
A partir de la denuncia de la víctima, el 
trabajo de inteligencia policial desplega-
do por la PDI, el que incluyó empadro-
namientos y análisis de cámaras de segu-
ridad, permitieron acreditar la veracidad 
de los hechos denunciados y el modus 
operandi del hombre.
Según lo informado por la policía civil, 
con los antecedentes recopilados pudie-
ron dar con la identidad y ubicación del 
sujeto en la calle Curilebu de la ciudad y 
ya en el interior del domicilio, los oficia-
les incautaron esta gran cantidad de espe-
cies que el imputado no pudo justificar, 
por lo que fue puesto a disposición de la 
justicia por los ilícitos ya mencionados.
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Aumenta el consumo de Café
El aumento del precio del café, no ha sido 

impedimento para que la gente del mundo políti-
co, se concentra en ellos, para ponerse de acuerdo 
en los cargos locales que deberá nombrar el nuevo 
gobierno. Cuentan qué, algunos han consumido 
una gran cantidad de café.

Aries
Todo lo que hoy dejes de hacer no debe 
de preocuparte ya que lo que te conviene 
es darte un poco de descanso, sobre todo 
mental. Olvida los malos momentos de la 
semana y las tensiones con un buen paseo o 
una película que te distraiga.
Tauro
Si alguien te rechaza en algún sentido, 
piensa que quizá es una oportunidad para 
hacer otra cosa o para mirar hacia otras 
personas u otro grupo social. No se puede 
gustar a todo el mundo, tenlo en cuenta. 
Alguien te comprenderá muy bien.
Géminis
No te dejes llevar por una sensación de 
aburrimiento. Es momento de mirar hacia 
adelante y alguien te lo va a recordar hoy. 
Además, debes prestar atención a las 
necesidades de los demás, de tu familia y 
amigos. Todo eso es muy valioso.
Cáncer
Hay gente que parece querer tu amistad 
desinteresadamente, pero no es del todo 
así. Cerca de ti, quizá un compañero o 
compañera de trabajo, intentará acercarse 
mucho. Pero tiene intenciones ocultas, ojo. 
Busca afianzarse a tu costa.
Leo
Vas a dedicar tiempo a organizar algo 
personal, algo que te hará sentirte mejor y 
que redundará en una mejor calidad de vida 
en lo que tienes más a mano. Quizá solo 
sean detalles de tu hogar, pero te sentirás 
bien. La armonía te favorecerá.
Virgo
Lo más racional de tu carácter se impone 
hoy a las emociones. Sabrás guardarte 
tus sentimientos ante una situación poco 
amable en la que alguien no lo va a pasar 
bien. Pero la procesión irá por dentro. 
Aclara tu mente con algo de ejercicio.
Libra
Te alegrarás con una charla informal con 
gente de confianza e incluso puede que se 
prolongue la velada, pero no te importará 
incluso si sientes cierto cansancio porque te 
vendrá muy bien para despejarte. Olvidarás 
ciertos problemas.
Escorpio
Hoy te animarás bastante ya que todo a tu 
alrededor te sirve de apoyo o consuelo si no 
estás en un momento especialmente bueno. 
Déjate llevar por lo que te propongan 
incluso si no tienes muchas ganas de salir 
o de charlar.
Sagitario
Es posible que pienses que no tienes la 
mejor suerte del mundo con ciertos temas 
familiares y aun cuando lleves razón, 
pensar eso no es el camino para sentirte 
bien. Asume la realidad cuanto antes. Hay 
cosas que puedes cambiar.
Capricornio
Hoy no querrás estar pendiente del trabajo, 
pero no te va a quedar más remedio porque 
las circunstancias se imponen y deberás 
asumir tus responsabilidades. Hazlo sin 
enfadarte y cuanto antes para terminar 
pronto.
Acuario
Cuidado con un exceso de fantasía que hoy 
puede estar muy presente. Está bien que 
utilices la imaginación para tu vida, pero no 
tanta que sobrepases los limites, sobre todo 
si se trata de emociones románticas. No te 
fíes de las apariencias.
Piscis
El sol acaba ya su ciclo zodiacal entrando 
en tu signo y esto va a suponer un revulsivo 
para ti en muchos sentidos. Mirarás con 
mucho ánimo el futuro, pero también vas a 
saborear el presente y lo que tienes ahora. 
Hay esperanza en todo ello.

Las chicas de rojo
Las Consejeras Regionales de la Provincia de 

Los Andes, jugaron un rol clave, en el emblemático 
proyecto de la nueva prefectura de la PDI en la co-
muna andina. Cuentan qué, en el acto de la entrega 
de terreno, ambas llamaron la atención, por andar 
vestidas de color rojo.

CUENTAN QUE... 

HORÓSCOPO

Cover de Chayanne
El conocido artista Freddy Pantoja, rea-

lizó un nuevo video clip. Esta vez, con un 
cover del cantante puertorriqueño Chayanne. 
Cuentan qué, en el video que se encuentra en 
YouTube, Freddy, le pusó a la conocida can-
ción, su tradicional estilo.

Covid atrasa debut 
del UníUní

Los hinchan del Uní Uní, esperaban ansiosos el 
debut de su equipo en el torneo. Lamentablemente, se 
quedaron con las ganas, debido a un brote de covid en 
el plantel de recoleta.

acuerdo que permitirá que los 
perfiles de egreso sean perti-
nentes para el desarrollo local 
y nacional”, indicó la autoridad 
académica regional.

Agregó, que los benefi-
ciarios podrán acceder 
a estos descuentos es-
peciales presentando al 
momento de matricular-
se, un documento oficial 
emitido por el municipio 
que acredite su calidad 
de trabajador y/o fami-
liar directo y los vecinos 
y vecinas deberán pre-
sentar un certificado que 
acredite su residencia en 
una de las dos comunas 

mencionadas, además de la do-
cumentación exigida por cada 
programa de estudio.

A través, de la firma de 
un convenio, la Universidad de 
Aconcagua oficializó una serie 
de beneficios para trabajado-
res, familiares directos y habi-
tantes de las comu-
nas de Calle Larga y 
Los Andes, quienes 
obtendrán descuen-
tos en los aranceles 
anuales de las carre-
ras que la Institución 
ofrece en sus sedes 
de San Felipe y Los 
Andes.
Así, lo dio a conocer 
José Díaz Fuentes, 
Director sede Los 
Andes, quien seña-
ló que “este acuerdo permitirá 
que la comunidad en general, 
así como los trabajadores de 

Universidad de Aconcagua entregará descuentos especiales 
para que vecinos de Los Andes y Calle Larga puedan estudiar

cada municipio y sus familiares 
puedan estudiar en alguna de 
nuestras carreras profesiona-
les tanto regulares presenciales 
como semipresenciales, pro-

gramas para ingreso especial 
de trabajadores, diplomados y 
programas de pregrado online, 
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Delegación Presidencial 
Provincial de San Felipe coor-
dina trabajos que cuentan con 
financiamiento de emergencia 
a través de ONEMI
Esta semana se dan por inicia-
da las labores de despeje y re-
tiro de escombros, trabajo que 
resulta necesario de realizar 
luego de que hace algunas se-
manas un incendio consumiera 
un total de seis viviendas en el 
cerro San José, ubicado en la 
zona urbana de la comuna de 
Catemu.
Así lo confirmó el Delegado 
Presidencial Provincial de San 
Felipe, Boris Luksic, quien 
señaló que con esta etapa se 
avanza en el compromiso asu-
mido desde el primer minuto 
que ocurre esta tragedia, con-
tando con apoyo de Fondos 
de Emergencia gestionados a 
través de ONEMI.
“Siempre se debe ser solidario 
con las familias que sufrieron 
este siniestro en el cerro San 
José, por eso desde el primer 
minuto avisamos a Conaf y 
todo aquello, por lo que co-

menzamos las acciones para ver 
cómo apoyábamos al munici-
pio en las diversas tareas que 
hay que hacer. Hoy día lo que 
es necesario para poder instalar 
viviendas de emergencia es 
despejar el sector, por lo que he-
mos visitado el terreno junto al 
contratista, de quien ya hemos 
aceptado su propuesta, para la 
realización de 
esta labor de 
limpieza y des-
peje de escomb-
ros. Una vez 
ya limpio  este 
lugar vamos a 
poder evaluar 
las ayudas que 
irán directa-
mente hacia las 
familias pro-
pietarias, para 
luego se pueda 
hacer entrega 
de viviendas de 
emergenc ia” , 
detalló la auto-
ridad provincial.
En este sentido, 
el Delegado va-

loró la labor también efectuada 
por algunas familias afectadas, 
quienes ya han avanzado en 
el retiro del material, lo que 
sin duda agiliza y facilita este 
proceso, que no será fácil.    
“Me gustaría destacar la labor 
que se realizará acá, pues es una 
ardua tarea, donde los escomb-
ros tendrán que ser bajados a 

Comienza retiro de escombros en cerro San José de 
Catemu tras incendio que consumió seis viviendas

mano, con gente, pues hay sólo 
acceso peatonal a través de 
escalas hasta el lugar afectado, 
por lo que esperamos que pron-
to podamos tener el espacio 
despejado”, reconoció Luksic, 
quien adelantó que pronto se 
irá informando de manera pau-
latina a las familias afectadas.


